

Notas del mes

Premios literarios

El premio literario municipal fué acordado este año, en la novela a Luis Durand por su obra *Mercedes Urizar*; en la poesía a Pedro Prado, por su libro de sonetos *Camino de las Horas* y en teatro a Arellano Marín por su comedia *Un Hombre en el Camino*. Es decir, tres realizaciones felices, tres obras de importancia en nuestra literatura. Durand está cumpliendo una obra que lo destaca como uno de nuestros más auténticos creadores e intérpretes de la realidad chilena, de la realidad humilde, tanto del campo como del poblacho. Mercedes Urizar es una novela sencilla, conmovedora, ajustada a este tipo de creación en el que intervienen los elementos humanos más sencillos. Prado tiene ganado un prestigio americano con sus obras y Arellano Marín a entrado triunfalmente en el género teatral, cosechando a una edad temprana merecidos triunfos en el estreno de sus comedias. La ceremonia de entrega de los premios se realizó en el salón de honor de la Municipalidad y los escritores premiados agradecieron cada uno, con elocuentes palabras la distinción de que se les había hecho objeto.

Exposición del libro hispanoamericano

En Quito deberá celebrarse la primera exposición del libro hispanoamericano, organizada por el grupo AMÉRICA. El grupo AMÉRICA, desarrolla en el Ecuador una obra de admirable sen-